

# HAUS SURPUNT

## UMBAU UND ERWEITERUNG FERIENHAUS IN FLIMS GRAUBÜNDEN

Die neue Besitzerfamilie wünschte sich den freien Blick in die Bergwelt- und dies aus einem neuen Elternschlafzimmer mit Ankleide im Dachstuhl. Es wurde mehr daraus. Das langgezogene Steinplattendach wurde im Rahmen der Aufstockung aufgerissen und ein Quernau eingepasst, der zwei neue Schlafzimmer mit Bergsicht beherbergt. Die Übernahme des bestehenden Eckfensters in die neue Fassadengestaltung erforderte auch, die Fenster in der bestehenden Küche grundlegend zu verändern und in die neue Hauptfassade über der Einfahrt zu integrieren. Der Anbau setzt sich auf den bestehenden Sockel mit Granitsteinen und tritt mit seiner ebenfalls aus Stein gefertigten Aussenhaut mächtig in Erscheinung. Die Fenster im Dachgeschoss stellen eine Spezialität dar, da sie im Bereich der beiden neuen Schlafzimmer komplett in den Innenausbau integriert und ebenfalls aus Nussbaumholz gefertigt sind. Die neuen Räume wurden mit hochwertigen Materialien detailliert ausgearbeitet und durch ein witziges und qualitativ hochwertiges Lichtkonzept ergänzt. Im weiteren Projektverlauf haben wir auch das Treppenhaus neu gestalten und die weiteren Räume neu einrichten können. Ein witziges Detail zeigt sich beim Treppengeländer, das mit seiner freien Form und edlen Materialisierung die schier unlösbare Geometrie des Altbaus spielerisch überwindet.

Das grossflächige Grundstück wollte nun auch im Garten neu gedacht und entsprechend der inneren Gestaltung umgesetzt werden. Entstanden ist in der entferntesten Ecke des Gartens ein neuer Sitzplatz mit einer gemütlichen Beleuchtung, um in Zukunft nicht nur kalte Wintertage auf der Skipiste, sondern auch laue Sommerabende im Feriendomizil in Flims verbringen zu können. Die Zusammenarbeit hat Spass gemacht, die Qualität des Designs wurde geschätzt, weshalb wir nun an anderer Stelle die Zusammenarbeit weiterführen dürfen.

